

Resultados de los grupos pequeños

Otoño, 2024

Puntos en común en Estados Unidos, Brasil y Jamaica

Las respuestas de Estados Unidos, Brasil y Jamaica destacan el papel crucial de la fe, la comunidad y el servicio. Los tres países reconocen la importancia de la dirección y el cuidado espirituales para fomentar la mejora de la sociedad. Comparten la visión de desarrollar estrategias que aborden los problemas sociales manteniéndose fieles a sus tradiciones religiosas. Existe un reconocimiento mutuo del poder transformador de adoptar medios espirituales y el compromiso de vivir sus valores e identidad a través de un servicio dedicado.

Diferencias distintivas

Tareas de finalización

Estados Unidos

Centrarse en garantizar el acceso a la asistencia sanitaria y la educación, especialmente en relación con el envejecimiento, y desarrollar salvaguardias legales para las finanzas y las propiedades. Las tareas específicas incluyen la creación de planes integrales para los activos y abordar los impactos psicológicos en las hermanas debido a pérdidas y cambios.

Brasil

Enfatiza el mantenimiento de la identidad franciscana cristiana, el conocimiento de la historia de la Iglesia y el testimonio de las mujeres franciscanas. Enfatiza una visión transformadora a partir de la Formación Inicial y aspira a frutos abundantes en número y compromiso.

Jamaica

Las tareas de finalización incluyen: Planificación estratégica, desinversión o gestión de propiedades, planificación del legado y la sucesión, atención a los miembros mayores. También reconocemos que nos encontramos en la "encrucijada" de nuestro ciclo vital y que tenemos que decidir si continuamos por el camino actual o adoptamos la transformación para el futuro.

Novedad deseada

Estados Unidos

La realización de estas tareas pretende aliviar ansiedades e incertidumbres, permitiendo dar respuestas eficaces a las necesidades contemporáneas. Pretende ampliar las perspectivas espirituales y conducir potencialmente a nuevos ministerios que atiendan a la creciente conciencia espiritual entre los laicos.

Brasil

Cultivar una visión transformadora que parta de la Formación Inicial para fortalecer la identidad y el testimonio franciscano cristiano. Ejemplos específicos de la novedad deseada incluyen: fomentar un profundo sentido de propósito y pertenencia dentro de la comunidad franciscana; programas educativos para inspirar a las generaciones actuales y futuras; participación activa en la vida comunitaria, promoviendo un liderazgo inclusivo y procesos colectivos de toma de decisiones; transparencia, unidad y apoyo mutuo; establecer programas de extensión que aborden temas sociales y ambientales, alineados con los valores franciscanos de paz, justicia y respeto por la creación.

Jamaica

Con la realización de estas tareas, esperamos fomentar La revitalización: Un sentido renovado de propósito y energía, adoptando decisiones transformadoras que pueden ser radicales por naturaleza. Impacto sostenido de la misión: Continuación y promoción de ministerios que beneficien a los marginados y Preservación del legado. Imaginamos una Nueva Vida que se construya sobre nuestra fase actual, reconociendo que nos encontramos en la coyuntura crítica de la "Encrucijada" y que debemos tomar decisiones deliberadas para avanzar con integridad y fe.

Se necesita trabajo del alma

Estados Unidos

Requiere la participación activa, la profundización en la vida comunitaria y el tratamiento de problemas globales a través del liderazgo inclusivo, la comunicación abierta y la toma de decisiones colectiva. Hace hincapié en la transformación de las actitudes personales, la adopción del desapego, la entrega, el valor y la confianza, y la construcción de relaciones comunitarias a través de la presencia solidaria.

Brasil

El trabajo del alma específico necesario en Brasil se centra en profundizar la identidad cristiana franciscana y el testimonio de las mujeres franciscanas. Enfatizando la importancia de la vida comunitaria, el liderazgo inclusivo, la comunicación abierta y la toma de decisiones colectivas, el trabajo del alma en Brasil requiere transformación personal, coraje, confianza y dedicación para construir y nutrir las relaciones comunitarias a través de la presencia atenta y la colaboración.

Jamaica

Reconocemos la necesidad de: Trabajo interior profundo: Integrar la planificación estratégica con el crecimiento espiritual personal y comunitario, centrándonos en quiénes nos estamos convirtiendo en lugar de únicamente en nuestras acciones. Abrazar la transformación: Cultivar la capacidad de dejar ir, rendirse y abrazar nuevas posibilidades, reconociendo que esto puede implicar un duelo y dejando espacio para un nuevo crecimiento. Nutrir a la comunidad: Encontrar formas de alimentarse mutuamente y fortalecer los lazos comunitarios, equilibrando las necesidades personales con las de la comunidad. Prácticas espirituales: Participar regularmente en la oración, la reflexión y los sacramentos para fomentar la resistencia espiritual y la apertura al cambio.

Estados Unidos: Síntesis de todas las respuestas

1. *¿Cuáles son las tareas más importantes que debemos realizar como país?*

Para hacer frente a las necesidades actuales de todas las hermanas FSA, es vital garantizar el acceso a la asistencia sanitaria y a la educación necesaria, especialmente en lo que se refiere al proceso de envejecimiento. Esto incluye el desarrollo de salvaguardas legales para las finanzas y propiedades de la FSA, asegurando una administración justa y equitativa en línea con la visión y valores de la FSA. Además, es necesario abordar las cuestiones relacionadas con las propiedades y los ministerios patrocinados. Es crucial desarrollar un plan global para nuestros activos, incluyendo propiedades, edificios y finanzas. Este plan debe incluir pasos específicos para la activación y procesos para manejar los impactos psicológicos y emocionales en las hermanas debido a pérdidas y cambios. Muchas han cambiado su perspectiva sobre la "finalización" para verla como un proceso continuo de planificación de un futuro más allá de ellas mismas, con el objetivo de vivir con dignidad mientras avanzan gradualmente hacia una visión de una nueva vida. La educación en el proceso de envejecimiento es necesaria para prepararse para las realidades actuales y evaluar de forma realista las expectativas mutuas.

2. *Si realizáramos estas tareas, ¿cuál es la Nueva Vida que esperamos que surja como resultado?*

Al realizar estas tareas, nos liberaríamos de la falta de planificación, aliviando ansiedades e incertidumbres. Esta nueva libertad nos permite responder eficazmente a las necesidades contemporáneas en consonancia con el pueblo de Dios y la creación. Amplía nuestra perspectiva espiritual, lo que puede dar lugar a nuevos ministerios que atiendan a la creciente conciencia espiritual entre los laicos.

3. *¿Cuál es el trabajo del alma que hay que hacer, personalmente y como país, para tener éxito en estos esfuerzos?*

El trabajo del alma necesario para el éxito implica varios elementos clave. En primer lugar, requiere un compromiso de participación activa y la comprensión de que uno solo no puede alcanzar sus objetivos. Implica profundizar en la vida comunitaria, vivir la llamada franciscana y abordar cuestiones globales a través de plataformas como Laudato Si y la Conferencia Católica sobre el Clima. También requiere un liderazgo integrador, una comunicación abierta y una toma

de decisiones colectiva para implicar a todos en la creación de un futuro compartido.

Además, hace hincapié en la necesidad de transformar las actitudes personales y abrazar el desapego, la entrega, el valor y la confianza. Es crucial construir relaciones comunitarias mediante una presencia atenta y abierta a las ideas de miembros de distintos países. Evitar el aislacionismo y trabajar para encontrar soluciones que beneficien a toda la comunidad son aspectos esenciales de este trabajo del alma.

Brasil: Síntesis de todas las respuestas

1. ¿Cuáles son las tareas más importantes que debemos realizar como país?

- Formar asociaciones con otras congregaciones que se enfrentan a situaciones similares.
- Establecer asociaciones con laicos.
- Empezar a asociarse más con otras congregaciones religiosas, como las Hermanas de María Inmaculada.
- Aumentar la apertura para unirse a otros grupos de religiosas.
- Trabajar para mejorar la apertura no sólo a otros grupos religiosos, sino también a laicos y asociados.
- Renovar el liderazgo evitando la reelección de las mismas hermanas para promover la transformación.

2. Si realizáramos estas tareas, ¿cuál es la Nueva Vida que esperamos que surja como resultado?

Si se cumplen las tareas señaladas, la nueva vida que podría surgir implica varios aspectos clave:

- Mayor integración en la comunidad: Las Hermanas presentarán sus talentos eficazmente en las diócesis, alineando sus contribuciones con las necesidades de la comunidad, fomentando la continuidad y la planificación proactiva.
- Celebración y curación: Los hitos de la vida se celebrarán con más frecuencia, y el dolor personal se reconocerá y sanará mediante el poder de la oración, lo que contribuirá a reforzar el sentido de comunidad y el bienestar individual.
- Mejora de la comunicación: Se establecerá un sentimiento de seguridad y pertenencia, reduciendo los rumores, y fomentando el uso de las redes sociales de forma responsable para el trabajo y la comunicación.

- **Transformación del liderazgo:** Se instalarán nuevos líderes capaces de guiar a las hermanas a través de la transformación, poniendo fin a la rotación de los mismos líderes. Este liderazgo implicará la toma de decisiones colectiva y la participación activa de todos los miembros.
- **Empoderamiento en la toma de decisiones:** Un enfoque de liderazgo renovado fomentará una cultura de intercambio de conocimientos, autoconciencia y toma de decisiones colectiva, garantizando que todas las hermanas tengan voz en estos tiempos difíciles.

3. *¿Cuál es el trabajo del alma que hay que hacer, personalmente y como país, para tener éxito en estos esfuerzos?*

Para tener éxito en estos esfuerzos, Brasil necesita emprender un importante trabajo del alma, tanto personal como colectivo. Esto implica fomentar la creatividad, la sabiduría y un entorno propicio para el crecimiento. Los aspectos clave incluyen adoptar nuevas formas de hacer las cosas, aprender a trabajar eficazmente en grupo y desarrollar un liderazgo unido y colectivo. La apertura al cambio, la voluntad de abandonar prácticas pasadas y el compromiso con la transformación personal y comunitaria son esenciales. Afrontar los retos con valentía y dejar morir los viejos paradigmas para que florezcan ideas nuevas e innovadoras es fundamental para progresar.

Jamaica: Síntesis de todas las respuestas

1. ¿Cuáles son las tareas más importantes que debemos realizar como país?

Identificamos varias tareas críticas que abordar como país: *Planificación estratégica, desinversión o gestión de propiedades, planificación del legado y la sucesión: Atención a los miembros de edad avanzada (atención sanitaria, vivienda y necesidades espirituales).* También reconocemos que nos encontramos en la "encrucijada" de nuestro ciclo vital y que tenemos que decidir si continuamos por el camino actual o adoptamos la transformación para el futuro.

2. Si realizáramos estas tareas, ¿cuál es la Nueva Vida que esperamos que surja como resultado?

Con la realización de estas tareas, esperamos fomentar *La revitalización: Un sentido renovado de propósito y energía, adoptando decisiones transformadoras que pueden ser radicales por naturaleza. Impacto sostenido de la misión: Continuación y promoción de ministerios que beneficien a los marginados y Preservación del legado. Prevemos una Nueva Vida que se base en nuestra fase actual, reconociendo que nos encontramos en la coyuntura crítica de la "Encrucijada" y que debemos tomar decisiones deliberadas para avanzar con integridad y fe.*

3. ¿Cuál es el trabajo del alma que hay que hacer, personalmente y como país, para tener éxito en estos esfuerzos?

Para tener éxito en estos esfuerzos, tanto individual como comunitariamente, hemos identificado que estamos en el "Camino de la Fructificación" y hemos elegido continuar en el "Camino de la Transformación". Para apoyar este camino, reconocemos la necesidad de: *Trabajo interior profundo: Integrar la planificación estratégica con el crecimiento espiritual personal y comunitario, centrándonos en quiénes nos estamos convirtiendo en lugar de únicamente en nuestras acciones. Abrazar la transformación: Cultivar la capacidad de dejar ir, rendirse y abrazar nuevas posibilidades, reconociendo que esto puede implicar un duelo y dejando espacio para un nuevo crecimiento. Nutrir a la comunidad: Encontrar formas de alimentarse mutuamente y fortalecer los lazos comunitarios, equilibrando las necesidades personales con las de la comunidad. Prácticas espirituales: Participar regularmente en la oración, la reflexión y los sacramentos para fomentar la resistencia espiritual y la apertura al cambio.*